

AVIS IMPORANT AUX ATHLETES

Mes chaussures d'athlétisme sont-elles réglementaires ?



Toutes les chaussures ne peuvent pas être utilisées en compétition car certains modèles offrent des avantages significatifs aux athlètes !

- La liste des chaussures approuvées par World Athletics est disponible sur leur site et mise à jour régulièrement.
- Des performances obtenues avec des chaussures non-approuvées ne sont pas homologables.
- En cas de record : vérification obligatoire des chaussures.
- Les athlètes sont responsables des chaussures qu'ils portent.

Vous pouvez vérifier vous-même si vos chaussures sont approuvées par World Athletics via le lien :

<https://certcheck.worldathletics.org/>

Contrôles lors des compétitions

Lors de toutes les compétitions, les officiels ont le droit de vérifier vos chaussures AVANT, PENDANT et/ou APRES votre épreuve. Le contrôle inclut également le nombre de pointes et la longueur des pointes (pour les spikes).

Merci de votre compréhension et bonne collaboration lors de ces contrôles.

Note

Le Règlement sur les Chaussures d'Athlétisme est entré en vigueur depuis le 1^{er} janvier 2022 et concerne les chaussures pour toutes les disciplines (épreuves sur route, sur piste, cross-country et concours).